

lla-La Mancha» y el plan de ediciones regionales de interés eminentemente cultural.

La Hora de Castilla-La Mancha es una revista que será dirigida por José López Martínez, periodista y escritor, Presidente de la Casa de la Mancha en Madrid, que pretende llevar la información cultural, social, política, económica, etc., a todos los rincones de las cinco provincias.

El plan de ediciones que se presentó, hacía referencia a un trabajo de concentración de autores clásicos castellano-manchegos en una sola colección de libros, también a la realización de guías y estudios monográficos sobre aspectos culturales de Castilla-La Mancha. Por último se planteó el interés de coeditar, de acuerdo con otras entidades y editoriales de la región, obras de gran envergadura que hasta la fecha carecen de edición nacional.

Al acto, muy concurrido, que se celebró en un ambiente de franca camaradería, asistieron grandes



personalidades de la vida política y del mundo cultural de la región, tales como el Gobernador de Toledo D. Pedro Valdecantos, D. Isidro del Río Martín, Presidente de la Diputación, el Concejal de Cultura del Ayuntamiento D. Julio Herrera Sant, el Director del Gabinete del Presidente de la Comunidad de Castilla-La Mancha D. José Antonio Almendro, la Jefa del Servicio de Publicaciones de la Junta D.^a Ana Rodríguez, la Directora General de Administración Local D.^a Isabel Blas Ferrer, la

Inspectora de Museos D.^a Matilde Revuelta, los Académicos toledanos D. Julio Porres Martín-Cleto y D. José Miranda Calvo y varios representantes de los medios de comunicación de Toledo, entre otros.

Adolfo atendió esmeradamente a todos los asistentes y facilitó con su comida y el servicio ágil de su restaurante el buen clima que prevaleció a lo largo de todo el acto.

J. R.



Auto Escuela
MEDINA
DIRECTOR Y PROF. *Alfredo Medina Lorenzo*
TOLEDO Teléfono 22 46 58